

学年通信

『なかま』

四日市市立三滝中学校
第1学年 第2号
2020.04.09.

入学してから数日経ちました。毎朝、校内では「おはようございます！」と元気な挨拶が飛び交っています。入学式から数日経ちましたが、みなさん三滝中学校の生活には慣れてきましたか？

この数日は、慣れないことばかりで一日があっという間に過ぎていったのではないのでしょうか。入学式を終えてからは、クラスで自己紹介をしたり、学級役員・専門委員・教科係、掃除分担や班での役割を決めたり、クラスの仲間と話す機会が多くあったと思います。

明日からは授業が始まります。中学校は、教科によって担当の先生が違います。教科によっては教室を移動する場合があります。最初の授業では、必要な持ち物や授業の進み方についてそれぞれの担当の先生から説明が行われるでしょう。「中学校の勉強は難しい」「試験があるから大変」と思っている人がいるかもしれませんが、心配はいりません。まずは授業をしっかり聞くことが大切です。そして、わからないことがあれば先生に尋ねましょう。

自己紹介はビンゴ形式！クラスの仲間のことを知るきっかけになりました。

学級役員が決まりました！さっそく活躍しています。

班内の役割も決めました！

自主学習ノートについて

7日(火)から自主学習ノートを配布しています。



配布されたときに、このノートの使い方や記入の仕方を聞いたと思います。終学の時間に翌日の時間割や、提出物や連絡事項を記入します。また、その日受けた授業の振り返りを班でする

こともあります。自宅では、生活の記録や自主学習を行います。自主学習ノートは毎日提出するものです。忘れずに取り組みましょう。



部活体験実施中！！

8日の部活紹介、部活見学を終え9日から部活体験が始まりました。

部活体験は 9(木) 10(金)、14(火)、21(火) の4日間です。この期間に興味のあるクラブに参加しましょう。部活によって

は、体操服や体育館シューズが必要などところもあります。体験前日に確認しておきましょう。

